



Chers résidents,

Nous souhaitons vous informer des prochaines étapes du chantier Trilogia 2 et profiter de l'occasion pour vous adresser nos meilleurs vœux pour la période des Fêtes.

D'ici au 19 décembre à midi, l'excavation de masse se poursuit, ainsi que l'installation du boisage et des tirants des murs berlinois.

Du 19 décembre à midi au 4 janvier inclusivement, le chantier sera à l'arrêt pour le congé des Fêtes.

Au retour des vacances, l'excavation de masse et l'installation des boiseries et tirants des murs berlinois se poursuivront. Dans la semaine du 19 janvier, nous procéderons à la préparation, au coffrage et à la coulée de béton pour la base de la grue à tour. Le forage des puits de géothermie débutera également durant cette période.

Nous vous remercions pour votre compréhension et votre collaboration tout au long de ces étapes. Enfin, nous vous souhaitons un joyeux temps des Fêtes, rempli de bonheur et de précieux moments avec vos proches.